

春風の候、貴社におかれましては、益々御清栄のこととお慶び申し上げます。また、本県経済の活性化に多大な御貢献をいたしておりますことに対し、改めて厚くお礼申し上げます。

例年であれば、この時期、企業の皆様から様々な御意見をいただく「懇話会」を開催するところですが、新型コロナウィルス感染症の状況に鑑み、今年度は、やむなく中止といたしました。

このため、メッセージで皆様に感謝の意をお伝えさせていただきます。

私は、直面する感染症の危機を克服し、活力に満ちた山口県の未来を切り拓いていくため、感染拡大の局面で生まれた社会変革の動きを県政推進に確実に取り入れながら、「活力みなぎる山口県」の実現に向け、県政を力強く進めてまいります。

感染症対策の徹底と経済活性化の両立に万全の対策を講じるとともに、県政各分野におけるデジタル化の推進や本県への新たな人の流れの創出・拡大などにより、危機から生まれた変化を成長につなげ、県づくりの取組を加速化させていきます。

企業の皆様方には、本県への進出時から、県経済の活性化に多大なる御貢献をいたしており、おかげさまで本県産業力の強化も着実に進展しています。

今後とも、一層のお力添えを賜りますよう、心からお願ひ申し上げます。

本日、来年度の本県産業振興施策に関する資料をお送りするとともに、県内全市町が参画し、ご当地商品として開発した「やまぐるめぐり」を、心ばかりではございますが御謹呈いたします。

結びに、一日も早い新型コロナウィルス感染症の終息と、貴社の更なる御発展と皆様の御健勝をお祈り申し上げ、私からのメッセージといたします。

山口県知事 村岡嗣政

